
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12/03/2020 

ANA PASTOR, EN COPE TRAS DAR POSITIVO 
POR CORONAVIRUS: “NO RECIBO VISITAS EN 
CASA. ME DEDICO A LEER”   

La vicepresidenta segunda del Congreso de los Diputados 

asegura que se encuentra bien y alaba el trabajo de los 

sanitarios en estos momentos tan difíciles 

      



Redacción. Madrid.   La vicepresidenta segunda del Congreso de los diputados y exministra de 

Sanidad, Ana Pastor, anunció este miércoles que había dado positivo en las pruebas de 

coronavirus, el primero conocido entre la filas del PP. "Ayer me dio positivo la prueba del COVID-

19 por lo que continuaré en mi casa los días que me indiquen mis colegas. Yo estoy 

perfectamente bien sin fiebre ni otros síntomas", anunciaba la propia Pastor en dos mensajes 

colgados en su cuenta de Twitter. 

 

En una entrevista este jueves en "Herrera en COPE", Ana Pastor ha confirmado que se encuentra 

bien y que en estos momentos está "asintomática". La expresidenta del Congreso ha contado 

cuándo empezó a sentirse mal. "El sábado por la tarde volviendo de Málaga, que fui a un acto 

de mujeres, estuve perfectamente. Luego cogí un avión porque me venía para Vigo. Y ahí es 

cuando empecé a encontrarme mal. Tuve un proceso de dos días de fiebre alta y dolor de 

cabeza. Luego ha ido todo muy bien. He seguido las recomendaciones de mis colegas y me he 

quedado en mi casa", ha contado. 

 

Pastor asegura que, desde el primer momento, aun sin tener el diagnóstico, ha seguido las 

recomendaciones de los servicios sanitarios. "No viene nadie a verme a casa. Me estoy 

dedicando a la lectura", ha contado. Además, ha alabado el sistema sanitario español y ha 

pedido a la población que siga las recomendaciones médicas. "Tenemos que trabajar con 

absoluta lealtad. Es un problema de salud pública mundial", ha dicho. 

 

La dirigente del PP cree que este tipo de crisis hacen que el sistema sanitario "se 

fortalezca". "Nuestros 'colegas' están viviendo un momento de presión existencial brutal. Lo 

están haciendo con un sacrificio tremendo. Solo pido que, aunque no haya dinero para otras 

cosas, todos los recursos vayan a las CC.AA. para que tengan material y puedan contratar más 

profesionales... Lo más importante de la vida es la salud", ha pedido. 

 

Por último, al igual que Pablo Casado ayer en COPE, ha apelado al discurso de unidad pero ha 

subrayado que tienen que haber "lealtad entre todas las instituciones para financiar la demanda 

tan impresionante que están teniendo los servicios públicos".  
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